

L'honorable Nintcheu a été aperçu ce jour, aux côtés de Maurice Kamto à la cours d'appel du centre.

Maurice Kamto, leader du MRC, a une nouvelle fois porté sa robe d'avocat pour défendre ce 20 octobre 2022 à la cours d'appel du centre, les militants et sympathisant du MRC, arrêtés dans le cadre des marches pacifique de 2020.

Le leader du MRC dans son initiative a été soutenu par d'autres acteurs politiques Camerounais, notamment l'hon Jean Michel Nintcheu qui, a pris fait et cause pour les prisonniers politiques du MRC.

Emmanuel Ntonga, patron du SDF pour la région du Centre, a également été aperçu aux côtés de l'avocat-politicien.